

Forums pour l'entourage

## Partage expérience - besoin d'aide

Par Gold78 Posté le 12/03/2024 à 09h39

Bonjour

J'ai découvert il y a un mois l'addiction de mon ami; suite à sa menace d'en finir...

Rencontré il y a un peu plus d'un an , je « comprends » maintenant que notre relation ait été aussi chaotique !  
Tous ses mensonges, son manque d'investissement s'expliquent.

J'ai mis fin à notre relation, non pas a cause de son addiction, ses dettes démesurées, y compris vis à vis de moi mais

Parce que j'ai découvert, alors qu'il me repoussait « physiquement », il allait chercher de l'affection sur des sites de rencontres peu glorieux, sans rencontrer m'a dit il ...

Je suis totalement anéantie ... je pleure à longueur de journée .

Je ne sais pas si il a ou avait de réels sentiments pour moi ?

Les personnes addicts peuvent vendre père et mère, ce qu'il a fait d'ailleurs...

L'addiction au jeu , que je ne connais pas encore, semble plus sournoise que alcool ou drogue qui peuvent se déceler grâce au comportement.

Il a brisé ma vie....

## 14 réponses

---

Tournesol22 - 13/05/2024 à 16h26

Salut !

Dis toi que tu as échappé à une relation toxique...

Ça fait mal mal mais tu en es libérée !

Gold78 - 14/05/2024 à 08h44

Bonjour

Oui ça fait mal...! Je cauchemarde tous les jours...

Bon courage à vous, j'ai lu votre commentaire sur un autre post.

Tournesol22 - 14/05/2024 à 10h41

Salut Gold78,

J'espère sincèrement que ta douleur va finir par passer et que tu trouveras une nouvelle personne avec laquelle tu puisses t'épanouir et faire confiance.

Accroche toi, sors avec tes amis, ta famille, et cela finira par devenir juste un mauvais cauchemar

Davbal - 20/05/2024 à 15h13

Tout a commencé par des petites parties de poker entre amis. À 19 ans, j'ai commencé à fréquenter les casinos, jouant de petites sommes à la roulette. À 21 ans, j'ai monté une entreprise avec mon père, et nous avons bien gagné notre vie. Mais j'ai continué à jouer, m'inscrivant sur des sites de poker en ligne.

J'ai rencontré une femme merveilleuse à 18 ans, nous avons eu une fille, puis un deuxième enfant. Malgré tout, ma dépendance au jeu s'est aggravée. Je passais de plus en plus de temps à jouer, perdant toujours plus d'argent.

J'ai fini par voler de l'argent à l'entreprise de mon père pour financer ma dépendance. La société a dû fermer, les conflits familiaux ont éclaté, et j'ai perdu tout ce que j'avais. Mon appartement a été saisi et ma compagne, après des années à essayer de me secourir, a finalement craqué et m'a quitté.

Pendant cette période sombre, j'ai fait des choses horribles. J'ai volé ma propre famille et même mon employeur, ce qui m'a valu une peine de prison.

Aujourd'hui, je vous écris pour vous mettre en garde : les jeux d'argent sont extrêmement dangereux. Faites-vous soigner avant de tout perdre, avant de gâcher votre vie. Ne commettez pas la même erreur que moi, c'est très douloureux.

Ce témoignage est le début de ma reconstruction. J'espère qu'il pourra aider d'autres personnes à éviter ce cauchemar et à trouver le chemin vers la guérison.

Gold78 - 21/05/2024 à 09h32

Merci de votre témoignage.

Je vous souhaite de vous en sortir, mais pour l'entourage, c'est dévastateur....

Chaque cas est unique mais , sauriez vous me dire si la supervision de chacun de vos faits et gestes serait plutôt salutaire ou étouffant pour vous en sortir ?

Davbal - 21/05/2024 à 10h40

Tu as quelle age Gold78?

Davbal - 21/05/2024 à 10h42

Communique avec ton amis partagé lui nos expériences il ne faut absolument pas qu'il s'enfonce la dedans

ITERNITY - 23/05/2024 à 12h48

Bonjour Gold78,

Je regrette cette triste expérience mais salue tout de même ton courage d'avoir supporté ça.

Je te confirme que malheureusement, les joueurs sont capables de tout, le jeu fait perdre toute valeur et tout repère.

Et certains sont capables de tout pour obtenir de l'argent pour jouer.

Pour ce qui est l'aspect "non investi", je pense qu'au delà du jeu, c'est un autre problème et le problème ce n'est pas toi.

Un jour, endetté, et livré à son addiction, n'a aucune ambition dans la Vie, c'est ainsi malheureusement.

D'un côté, tu proposais une relation sérieuse, du soutien... Mais c'est bien trop pour lui, il a donc préféré se contenter de relations sur des sites de rencontre, moins contraignantes.

Et même s'il ne fait que parler, sur un site de rencontre, il peut s'inventer une Vie, se montrer sous un autre jour et échapper un peu à sa condition de joueur.

Ne te rends pas malade pour cette personne.

Si elle n'a pas su accepter ton aide et poser les armes, c'est qu'elle ne te mérite pas.

Ne te détruis pas avec une personne qui ne cherche pas à s'en sortir et qui ne fera que d'embarquer dans sa perte...

Cours et ne te retourne pas et c'est une ancienne joueuse qui te le dit...

Ines

Tournesol22 - 23/05/2024 à 12h56

Merci Davbal pour ton témoignage.

Mon ami qui est malade n'est pas près pour s'en sortir... Je ne vois pas faire solution que de le quitter avec notre fils. Ça me fait mal mais j'ai l'impression que c'est la meilleure solution pour nous.

J'aimerai qu'il se reprenne en main ms il n'a visiblement pas assez touché le fond...

Il choisit la solitude... J'imagine que toi aussi tu es passé par là ?

Davbal - 23/05/2024 à 22h16

As tu essayé de lui montrer nos témoignages ? Il faut absolument qu'il ce réveille il y a des groupe de travail pour discuter de ça ! Il est entrain de perdre ce qui la de plus cher son fils et sa femme ! J'ai perdu ma femme et mes deux enfants à cause de cette m\*\*\* il faut stopper ça de suite avant qu'il ne soit trop tard pour lui.

Tournesol22 - 24/05/2024 à 10h35

Oui je lui ai envoyé le lien... Il a lu les conversations du forum... Il sait qu'il est mal, qu'il a un problème mais pour autant il ne fait rien pour s'en sortir... Il a appelé mais il n'a pas insisté. Il se laisse aller dans la déprime, il est complètement fataliste.

En l'état, je ne sais pas quoi faire de plus pour l'aider. Je l'ai poussé à en parler à ses amis et à sa famille... De plus en plus de gens sont au courant de son problème. De mon côté, je ne vois pas d'autre issue que de

protéger ma famille et prendre mes distances. C'est hyper douloureux, c'est un super papa et s'il continue comme ça, il ne pourra pas s'occuper de son fils.  
C'est moche... J'ai l'impression de l'abandonner alors qu'il est au plus bas mais rester dans ses conditions n'est plus une option

Davbal - 24/05/2024 à 11h13

Écoute ma femme m'a quitté avec mes deux enfants et ça été un électrochoc pour moi. J'espère qu'il comprendras qu'il peux tout perdre et perdre ça femme et ces enfants c'est 1 millions de fois pire que de perdre de l'argent. Il doit ce bouger ! Ne fait pas les mêmes erreurs que moi. Je suis seul maintenant à cause de ces jeux. Reprend toi en main et protège ta famille !!!

Tournesol22 - 24/05/2024 à 16h13

Je ne suis pas sûre de comprendre la dernière phrase de ton message. Je suis venue sur ce forum pour voir comment les personnes dans la situation vivent cette situation. Je crois que je cherchais soit de l'espoir pour continuer avec lui ou le courage de le quitter. Je penche plutôt pour le courage de le quitter.

Courage Davbal, surtout ne baisse pas les bras et continue à combattre ce mal ! Des jours meilleurs sont à venir

Davbal - 31/05/2024 à 15h10

Bon courage à toi ! Cette addiction n'est pas facile du tout pour les proches non plis. Avant de songer à la séparation essayer de prendre quelqu'un de neutre et de discuter de tout ça. Pousse-le à témoigner sur ce forum son expérience ça ne pourras que l'aider !